

CDU-Fraktion Hauptstraße 28a 35630 Ehringshausen

An den  
Vorsitzender der Gemeindevertretung

Eingang: 22.2.2022  
R. Bell

Ehringshausen,  
den 22.02.2022

## **Sicherheitsinitiative KOMPASS**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertreterversammlung aufzunehmen. Der Antrag soll zunächst zur Vorberatung an den Sozial-, Kultur- und Sportausschuss sowie den Haupt- und Finanzausschuss verwiesen werden.

*Die Gemeinde Ehringshausen bewirbt sich beim Polizeipräsidium Mittelhessen zur Teilnahme am Programm KOMPASS (KOMmunalProgrAmmSicherheitsSiegel) des Hessischen Innenministeriums.*

Hinweis: Ansprechpartner im PP Mittelhessen sind Jörg Schormann (0641/7006-2944) und Sonja Böhm 0641/7006-2945).

### Begründung:

Immer wieder zeigt sich, dass die Bürger z.B. Bedenken haben, einen bestimmten Bereich ihrer Kommune, ggf. abends oder nachts zu betreten, ohne dass sich diese Sorge durch tatsächlich lokal registrierte Straftaten oder Ordnungswidrigkeiten untermauern ließe.

**Das gilt im Kernort Ehringshausen z.B. für den Bereich um die Volkshalle oder auch den Parkplatz der Johannes-Gutenberg-Schule.**

**KOMPASS (KOMmunalProgrAmmSicherheitsSiegel)** ist ein Angebot des Hessischen Innenministeriums an die Städte und Gemeinden. Ziel des Programms ist es, die Sicherheitsarchitektur in den Kommunen individuell weiterzuentwickeln und passgenaue Lösungen für Probleme vor Ort zu entwickeln. Dabei sind die Sorgen und Ängste der Bürger, neben den objektiven Zahlen der polizeilichen Kriminalstatistik, das Herzstück des Kompass-Prozesses. Es soll Bestehendes auf den Prüfstand gestellt und eine detaillierte Maßnahmenliste erstellt werden, wie die Sicherheit bzw. das Sicherheitsgefühl vor Ort weiter verbessert werden kann. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Prävention. Von grundlegender Bedeutung ist, dass alle Partner, die Aufgaben im Bereich der Sicherheit wahrnehmen sowie die Bürgerinnen und Bürger an einen Tisch geholt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Tobias Bell  
Fraktionsvorsitzender  
CDU Ehringshausen